

3ª SEMANA DEL TIEMPO ORDINARIO
MARTES 26 ENERO 2021

Evangelio de Nuestro Señor Jesucristo
según San Marcos 3, 31-35

Texto y comentario: BIBLIA DE LA IGLESIA EN AMÉRICA



Llegaron, su madre y sus hermanos y, quedándose afuera, lo mandaron llamar. La gente estaba sentada alrededor de Jesús, y le dijeron: «¡Oye! Tu madre, tus hermanos y tus hermanas están afuera y te buscan». Él les respondió: «¿Quiénes son mi madre y mis hermanos?». Y mirando a los

que estaban sentados a su alrededor, dijo: «¡Aquí tienen a mi madre y a mis hermanos! Porque quien cumple la voluntad de Dios, ese es mi hermano, mi hermana y mi madre».

Palabra del Señor

CREYENTE Y ORANTE DEL EVANGELIO DIARIO.

POR LA PALABRA DE DIOS. FORTALECE TU AMISTAD



Comentario al texto



Frente al rechazo a su identidad y misión por parte de muchos (Mc 3, 21-22), Jesús forma el nuevo Israel con quienes lo aceptan como Mesías. Dos grupos se destacan; los que se quedan afuera de la casa donde está Jesús (Mc 3, 31-32 y 4, 11) y los que ingresan en ella para estar con él (Mc 3, 32.34 y 4, 10). Con la expresión «estar afuera», la comunidad designaba a los que no son cristianos (1 Cor 5, 12-13), pues tenía claridad que los de Jesús son los que ingresan en su familia para sentarse en tomo a él, es decir, para conocer y hacer -por obra del Espíritu- la voluntad del Padre manifestada por Jesús.

Nadie se convierte en cristiano por una decisión ética, por una gran idea o razón social... sino porque entra en la casa de Jesús y los suyos, se adhiere de corazón al Mesías y vive el don de hijos de Dios y hermanos de los demás. Nadie mejor que María cultivó esta relación familiar con su Dios y su Hijo (Lc 1, 38; 11, 27-28).

Preguntas para la meditación y oración



1. ¿Qué dice el evangelio de Jesús?
2. Según el relato, ¿quiénes son los que forman parte de la familia de Jesús?
3. ¿De qué modo manifestamos frente a los hermanos nuestra pertenencia a la familia de Jesús?